

RUINAS MAYAS DE CHACCHOBEN + PLAYA



Llegada del barco.

Al desembarcar, tenéis que salir andando hasta final del muelle y arribarán a la zona comercial del puerto. Debéis bordear las tiendas para salir al área de estacionamiento. Luego de pasar la Garita de Seguridad, debéis seguir por la Avenida del puerto hasta la réplica de una pirámide maya. A la izquierda de la pirámide, encontraréis al guía con el cartel de “Excursiones para Cruceros”. (Ver imágenes adjuntas)

Chacchoben es el asentamiento maya más grande de la región de Los Lagos. Según los pobladores actuales que aún hablan la lengua maya, el topónimo del sitio hace alusión al “Maíz Colorado” aunque se desconoce su denominación original.

El origen de la ciudad se remonta al Preclásico tardío (200 a. C.), cuando pequeñas poblaciones se establecieron en los alrededores de la Laguna del Ocho y de Chacchoben. Pero no fue hasta el año 600 d. C. cuando alcanzó su mayor esplendor y se construyeron los principales edificios.

Recorrido por el yacimiento, donde se verán:

- El **Gran Basamento**: Debió ser el escenario principal de actividades ceremoniales, tanto religiosas como laicas. En una de las escalinatas que permiten el acceso se levantó el **Monumento 1**, que parece haber funcionado como marcador de fechas calendáricas asociadas a los equinoccios y solsticios, indicando muy probablemente el comienzo de los períodos agrícolas.
- El **Conjunto de las Vías**: Se cree que fue la residencia del grupo dirigente. En su interior se pueden apreciar plataformas bajas de mampostería, que debieron soportar habitaciones de materiales perecederos.
- El **Grupo II**: No ha sido explorado, pero por la magnitud de sus edificaciones, y el patrón de distribución que presenta, es muy probable que se utilizara para viviendas y para actividades administrativas.

Una de las pirámides -sorprendentemente- aún conserva parte de la pintura roja original en sus paredes. También veremos en uno de los templos, un mural con las posiciones astronómicas del planeta Venus. Los que tengan más energía podrán subir al imponente Gran Basamento, desde el que disfrutarán de unas preciosas vistas.

Finalizada la visita de las Ruinas Mayas, nos dirigiremos a una de las hermosas playas de la zona, donde tendréis tiempo libre para nadar, comer, hacer compras, etc.



Regreso al barco. Fin de la Excursión

Duración: 5 horas

Esta excursión incluye tiempo en la playa, no olvidéis llevar vuestro traje de baño.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y la aprobación de Excursiones para Cruceros. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.





Aquí os espera el guía